



Création d'un pôle enfance à Entzheim (67)

COMMUNE D'ENTZHEIM

NUNC Architectes

Le groupe scolaire comprend : une école maternelle, une école élémentaire (environ 300 élèves) et un restaurant périscolaire

Budget d'opération : 5 M€ HT

Années de la mission : 2022

Missions MP CONSEIL : Faisa / Prog / MOE

LE PROJET

À la suite d'une étude de faisabilité réalisée par MP CONSEIL sur l'ensemble du groupe scolaire à Entzheim, pour l'école élémentaire et l'extension de la restauration périscolaire, nécessitant une action rapide, la Commune a défini que les implantations des extensions tiendraient compte de la potentialité d'interventions futures sur le site.

Parmi ces interventions, la Commune a décidé de revoir l'organisation du pôle « petite enfance »

- Réorganisation de l'école maternelle ;
- Implantation du RPE sur le site du groupe scolaire ;
- Création d'un périscolaire maternelle et élémentaire ;
- Réorganisation des espaces.

LA MISSION MP CONSEIL

Après une visite de site et des échanges avec la Commune d'Entzheim ainsi que les usagers, MP CONSEIL a pu cadrer les besoins avant de procéder à la réalisation de l'étude de faisabilité, permettant de proposer des solutions pour répondre aux besoins et problématiques de la maîtrise d'ouvrage.

Le programme qui s'en est suivi, a permis de définir plus spécifiquement les exigences souhaitées et ainsi éclairer les futurs concepteurs sur la réponse à apporter.

MP CONSEIL a accompagné la Commune dans la procédure de concours pour la désignation du maître d'oeuvre.